

# PlantaDoce.

Empresa

## SeniorDomo gana músculo para crecer: abre su capital a Invergy B Side y Archipelago Next

La compañía, que ofrece un servicio de teleasistencia avanzada a través de una plataforma tecnológica que detecta situaciones de riesgo para gente de la tercera edad, ha cerrado una ronda de financiación de 350.000 euros.

J.Vera  
25 oct 2021 - 05:00



SeniorDomo se deja querer por los inversores. La compañía de teleasistencia ha captado 350.000 euros provenientes de los fondos Archipelago Next, Invergy B Side y de su bolsa social, según ha explicado Ángel Puertas, consejero delegado de la empresa, a PlantaDoce.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/seniordomo-gana-musculo-para-crecer-abre-su-capital-a-invergy-b-side-y-archipelago-next>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

**Archipelago Next** es un fondo de inversión canario con una amplia experiencia en empresas digitales y del sector sanitario. Los *tickets* de este fondo pueden ir desde 50.000 euros hasta 200.000 euros.

Por otro lado, **Invergy B Side** es un fondo de la Universitat Oberta de Catalunya (UOC), institución donde SeniorDomo nació a finales de 2018, y que invierte en proyectos surgidos en esta institución. Además, también han entrado en el capital **tres consejeros delegados de consultoras multinacionales españolas**, cuyos nombres no han trascendido.

## SeniorDomo invertirá el 91% del capital en márketing de la empresa

El 91% del capital se empleará para márketing de la empresa, mientras que el 9% restante irá destinado a mejorar los servicios ofertados por Senior Domo. El principal producto de SeniorDomo es un dispositivo en forma de reloj de pulsera que detecta situaciones de riesgo como inactividad, pulso anómalo o caídas en personas mayores. Además, se está trabajando en otro de sus servicios ofertados, el robot Luzía. Esta tecnología se orienta a la localización de los familiares por vías telefónicas hasta que la emergencia sea atendida.

SeniorDomo también prevé potenciar su nueva área de servicios profesionales, que de momento representa el 20% de sus ingresos. Esta división tiene como objetivo abastecer empresas de cuidadores y de teleasistencia. Hoy en día, la *start up* **ya ha llegado a acuerdos con compañías del sector como Suara y Serunion.**

Paralelamente, SeniorDomo tiene en el punto de mira la comercialización de otro sistema de teleasistencia y está desarrollando la monitorización total de los domicilios con la inclusión de una aplicación de radar Covid-19. Además, la empresa también tiene el en horizonte sacar al mercado un “pastillero inteligente” en los próximos meses.

---

# PlantaDoce.

---

## La compañía ya captó cerca de 100.000 euros en una ronda anterior con el objetivo de poner en marcha su plataforma

La compañía prevé facturar 150.000 euros ese año, **aunque desde SeniorDomo aseguran poder duplicar esta cantidad de cara a 2022**. Actualmente, la empresa emplea a ocho trabajadores, que se ampliarán en los próximos meses como consecuencia del cierre de esta ronda. Anteriormente, la compañía ya captó cerca de 100.000 euros con el objetivo de poner en marcha su plataforma.

La compañía se lanzó a finales de 2018 con fondos propios del equipo emprendedor para desarrollar su plataforma. La *start up* también cuenta con el apoyo de Hubbik, la plataforma de impulso al emprendimiento de la UOC, **y tiene su sede en el distrito 22@ de Barcelona**.